

Le titre de cette nouvelle revue ? Mirabilia. A vrai dire, quand je l'ai reçue, je l'ai un peu négligée, parce que je craignais peut-être la mièvrerie. J'avais bien tort parce que c'est tout le contraire. Il faut d'abord saluer une création qui va à contre-courant : comment s'intéresser au merveilleux par les temps qui courent et qui désenchangent ? Il y a dans ce premier numéro de beaux textes de création et de critique : Pietro Citati, Jean Giono, Novalis et Saint Brandan. On y entend également la voix d'Annie Le Brun, on y découvre un article sur le peintre Belge Léon Spilliaert et enfin un portfolio tout à fait admirable du photographe Michael Kenna.

André Chabin, France Culture, « La Dispute », 4 mai 2012